
7) Compte-rendu du point mairie :

- Les travaux effectués 

. Le changement de la personne qui fait le ménage a permis une amélioration. 
Cependant, une seule personne 3 heures par jour est insuffisant pour faire 
correctement le travail. La responsable du marché, en visite dans l'école, avait 
pourtant affirmé que deux personnes seraient sur l'école. 
. Dans la classe de Madame Fanjat, les patins des chaises ont été changés. Cependant, 
c'est toujours aussi bruyant.
. Nouveaux panneaux d’affichage
. La poignée du portail extérieur a été changée
. Peu ou pas de wifi au premier étage, impossible d'utiliser les tablettes (voir si 
répéteurs ou CPL)  : répéteur trouvé !
. Placard dans la classe de Madame Colombo fermé et pas de clé. La clé a été 
retrouvée.
. Changement d'une des portes des toilettes défectueuses (nous n'avons pas les clès)
. Le tableau blanc  a été posé dans la classe de Madame Colombo à droite du TNI (à la 
place de l'armoire). 

- Les travaux à prévoir et demande de matériel     : vote du budget 17/03/22  

. Nouvel ordinateur dans le bureau de la directrice : Budget 2022.

. Un scanner pour le bureau de la directrice  : Budget 2022. 

. Fuite d’eau au niveau de la verrière lors d’orage  : La bâche a été changée.
Toujours dans l’attente d’un avis du Service Départemental d’Incendie et de Secours. 
Nécessité de numériser les plans pour relancer la demande/sécurité incendie. 

. Marquage du terrain de basket à refaire  : Les traçages dans la cour étaient prévus 
cet été et donc reportés ultérieurement. 
Pas de date prévue à ce jour.

. Réfection sol de la cour de récréation présentant des flashes/trous  : Visite 
d’expertise à planifier/ chiffrage. Pas de date prévue à ce jour.

. Changer le mobilier du bureau de la directrice. Commande passée

. Changer le mobilier de  la classe de Madame Fanjat  : Budget 2022. 

. Deux baby-foot et balles sous le hall extérieur  : Demande prise en compte budget 
2022.



. Avoir la fibre : L'informaticien travaille prioritairement sur ce dossier. 
Pas de date prévue à ce jour.
. Rideaux : changement de tous les rideaux sauf ceux des classes de Mesdames Dhenin
et Temim qui seront lavés. Les enseignants aimeraient des rideaux occultants.   
Budget 2022.

. Deux trousseaux de clés supplémentaires  : En cours. Madame Dhénin étant absente, 
elle ne nous a pas remis son trousseau pour la remplaçante... Ça devient URGENT ! 

. Une porte des WC  donnant sur la cour est inutilisable, elle est condamnée 
Nous n'avons pas de visibilité sur ce qui se passe dans les toilettes pendant le temps 
des récréation et je n'ai pas assez d'enseignants pour surveiller la cour et l'intérieur 
des toilettes... (Deux services de récréation)
Pour des raisons de sécurité la porte doit être fonctionnelle très 
rapidement.Relancer le service technique.

. Repeindre la salle de musique (le préfabriqué), mettre du lino au sol. Effectivement, 
le sol est très défectueux, avec des trous par endroit.

. Mettre du lino dans la classe de Madame Fanjat, en effet les patins des chaises ont 
été changés par le service technique mais cela n'empêche pas le bruit insupportable... 
C'est la seule classe avec du carrelage.

. Repeindre la bibliothèque et la classe Ulis

. Changer l'abattant des toilettes adultes du premier étage et le bouton de la tirette 
(chasse). Relancer le service technique.

. Les lumières à l'entrée de l'école ne fonctionnent pas (gênant pour la sortie de 
l'étude). Relancer le service technique.

. Alarme intrusion : réponse de Monsieur Ménard lors du conseil d'école du 9 mars 
2021 « une alarme intrusion est prévue et portée au budget 2021 pour chaque école. 
Des réunions de concertation et d’échanges auront lieu avec les directeurs des 
différentes écoles de la ville ». En concertation et attente de subvention.

. Trois ordinateurs à changer (Mmes Colombo, Fanjat et Monsieur Allard) pas d'alerte
lors de la dernière visite préventive, voir si crédit disponible en 2022.

. Nettoyage des vitres de l'école. Relancer le service.

. Si ouverture de classe, budget ok pour 2022 pour bureau, armoire, ordinateur, VPI...



. Achat de 30 tables et chaises. Commande passée

. Les prises dans le hall ne fonctionnent pas, difficile pour le ménage.

. Joint défectueux porte donnant sur la cour

. Fenêtre dans la classe de Madame Colombo (problème de jour)


